
 
 
Le 27 octobre 2019 
 
 
Objet : Lettre d’appui au mémoire du Comité logement Ville-Marie dans le cadre de la 
consultation publique de l’OCPM sur le règlement pour une métropole mixte. 
 
 
À qui de droit,  
 
 
Bonjour, 
Je m’appelle Nathalie Turenne et je suis résidente du Centre-Sud depuis 15 ans. J’habite 
une coopérative d’habitation depuis 2010 et la question de l’accessibilité aux logements 
sociaux est importante pour moi. 
 
Je salue la volonté de la Ville de Montréal d’adopter un règlement qui va rendre 
obligatoire l’inclusion de logements sociaux (ou le versement de contributions 
financières)  dans tous les projets de développement immobilier de plus de 5 logements 
à Montréal. 
 
À cet effet, je soutiens les recommandations du mémoire du Comité logement Ville-
Marie, dont nous avons pris connaissance. 
 
Cependant, j’encourage la Ville à adopter des objectifs plus ambitieux en matière de 
logements sociaux & familiaux et à adopter ce règlement dans les plus brefs délais. 
 
 
 
Merci beaucoup et bonne journée, 
 
 
 
 
 
 
Nathalie Turenne 


